

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

La Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC, aclaró, sobre todo a las familias de la Región del Biobío con pacientes electrodependientes, las recientes medidas adoptadas en las provincias de Biobío y Arauco, en el contexto de los incendios forestales que afectan a la zona.

El Jefe de la Defensa Nacional en las provincias de Biobío y Arauco emitió el Bando N°41, que establece, entre otras medidas, la prohibición del transporte de combustibles como bencina, petróleo y parafina en bidones u otros recipientes similares.

Sin embargo, se ha dispuesto que las personas que requieran transportar combustibles para el funcionamiento de generadores eléctricos, especialmente en el caso de pacientes electrodependientes, pueden obtener un salvoconducto para realizar esta compra.

Este documento puede ser solicitado en cualquier unidad de Carabineros y también en la Comisaría Virtual de dicho organismo, a través de un trámite en línea, rápido y de carácter declarativo.

La SEC recomienda a las familias con pacientes electrodependientes: solicitar el salvoconducto a través de la Comisaría Virtual para el transporte de combustibles necesarios para sus generadores eléctricos; verificar periódicamente el buen funcionamiento de sus generadores y mantener un stock adecuado de combustible, recordando que se puede comprar hasta un máximo de dos bidones, debidamente certificados, de 20 litros cada uno.

También, mantener actualizada la inscripción del paciente electrodependiente ante su compañía eléctrica, para asegurar la aplicación de medidas especiales en casos de emergencia; y contactar a la SEC o a su compañía eléctrica ante cualquier dificultad con el suministro eléctrico.

La SEC reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de



FOTO: DIARIO MEDICO

TRAS BANDO MILITAR

SEC: familiares de electrodependientes podrán comprar combustibles con su salvoconducto

La Superintendencia salió a aclarar el escenario debido a las medidas adoptadas en zonas del Biobío en el contexto de los incendios forestales que afectan a la zona.

los habitantes de la región del Biobío, instando a la comunidad a informarse y tomar las medidas necesarias para enfrentar eventuales interrupciones en el suministro eléctrico.

OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

